

園だより



保護者懇談会を終えて

2/4(火)に文化会館で保護者懇談会を行いました。今回はクラスを超えて5名ずつ3グループに分かれ、日頃の育児のを中心に情報交換を行いました。最初に自己紹介を行い、『自分の子どものころはまっていたこと』を皆さんから伺い、それぞれあの頃に返ってお話をスタートしました。

今回は子育てで『今、頑張っている事』『頑張ってきたこと』『皆さんに聞いてみたいこと』をテーマにお話をしました。グループ毎にトイレトレーニング、ことば、癩癩を起した時の対応、切り替えの仕方、登園を渋る時の対応方法、はみがきはどのようにしている?など、様々なお話が出ました。印象に残ったことは「トイレトレーニングでオマルを使ってみた」に対して「先々を考えるとオマルから普通の便器に座れないと困るから、最初から普通の便器に座らせている」「トイレが遊ぶ場所にならないようにしている」「トイレに行く習慣を崩さないようにしている」「大げさに褒めている」などおおきな樹の支援方法を職員で話し合う時と同じような視点で皆さんが考えていられる様子がみえました。今まさにみなさんが取り組んでいる事などについて、他の保護者の方や先輩の保護者の方のアドバイスも聞き、タイムリー且つ先を見据えた子育ての参考になったのではないかと思います。

子育てに正解はありませんが、子どもの気持ちに寄り添いながら、生活の中のルールや習慣を身につけていくためには時に淡々と、時にご褒美を使いながら、安心して毎日が過ごせるようにしたいですね。保護者の方と共にお子さんの成長を感じ、喜び合えたらと思います。次回の懇談会へのご参加も楽しみにお待ちしております。

つきぐみ お誕生会

2月のお誕生会は学年で最後になります。お誕生月のお友だちは「やっと自分の番が来た!」と言わんばかりの笑顔を見せており、その笑顔を見ているみんなも自然と温かな気持ちになりました。お楽しみ会では、恥ずかしがり屋のおばけちゃんたちがお誕生日のお祝いのためにケーキに変身するマジックシアター『おばけのケーキ』を行いました。ケーキに変わる瞬間はみんな夢中でお部屋の中がとても静かになりました。

3月の予定

- 4日(火) 身体測定(つきぐみ)
- 5日(水) 身体測定(ほしぐみ)
- 6日(木) 身体測定(にじぐみ)
- 11日(火) 避難訓練
- 12日(水) 誕生会(ほしぐみ)
- 13日(木) 誕生会(にじぐみ)
- 21日(金) 卒園式
- 31日(月) 修了の会、引き取り訓練
給食提供なし・帰りのバス送迎なし

おしらせ

- 3月の予定について
- ・3月21日(金)に卒園式を行います。卒園児のみの参加となり、在園児はお休みになります。
- ・3月28日(金)は、通常通りの時間でバス送迎があります。
- 31日(月)は新年度準備の為、給食の提供、帰りのバス送迎はありません。送迎の時間が普段と異なります。
つきぐみ11:35 ほしぐみ11:45 にじぐみ11:55
となっていますのでご確認をお願いします。

節分

2月3日に各クラスで節分の豆まきを行いました。各クラス節分に向けて課題で三方や鬼のお面を製作をし、気持ちを高めていきました。当日は豆まきの話しをすると緊張している様子やわくわくしている様子が見られ、いつ鬼が来るのドキドキして待っていました。いざ鬼が来ると固まっていたり、怖くて隠れる子どももいましたが、一人の子どもが勇気を持って豆を投げると、みんな豆を投げることが出来ました。去年は怖くて泣いていた子どもも今年は勇敢に立ち向かう姿が見られ、昨年より成長した姿を見せてくれた子どももいました。豆まきの後は鬼さんと仲直りをして集合写真を撮りました。



3月の歌

♪うれしいひなまつり ♪にじ



研修

31日の職員研修では、伊勢原消防本部の方にお越しいただき、普通救命講習を行いました。胸骨圧迫(心臓マッサージ)のやり方やAEDの使い方を教わった後、幼児と乳児の人形を使用して実際に行ってみました。人形の胸を圧迫するときに想像よりも力を入れないとしっかり圧迫ができないことや、速度が速くなりすぎたりすることもありましたが、都度、消防本部の方に教えていただきました。AEDはショックボタンを押すことに緊張する職員の姿も見られたので、繰り返し実践訓練をすることの大切さを感じました。

